

CONDITIONS GENERALES DE LOCATION D'EMPLACEMENT :

- 1 - Le camping s'engage à réserver un emplacement au client conformément au séjour défini par les dates indiquées ci-dessous. CES DATES SONT IMPERATIVES ; elles seront retenues pour la facturation même dans le cas d'une arrivée tardive ou d'un départ anticipé.
- 2 - La réservation d'un emplacement débute à 12 heures. En fin de séjour l'emplacement doit être libéré pour 12 heures. En cas d'arrivée retardée dont le client nous informe : - n'excédant pas 48 heures : la réservation pourra être maintenue si nous sommes avisés au plus tard le jour de l'arrivée prévu. - dépassant 48 heures : la réservation ne pourra être maintenue que dans la mesure des places disponibles. Si le client ne se présente pas à la date fixée et ne nous a pas avisés d'un éventuel retard, la réservation sera annulée d'office ; l'acompte et les frais de réservation ne seront pas remboursés.
- 3 - Le port du maillot de bain est OBLIGATOIRE pour accéder à la piscine du camping. Les shorts sont interdits.
- 4 - Les barbecues au charbon de bois sont interdits.
- 5 - Tout locataire est tenu de se conformer aux dispositions du règlement intérieur du camping.
- 6 - La taxe de séjour et la taxe additionnelle ne sont pas incluses dans les prix. 0,61 euro par jour et par personne de 18 ans ou plus.

CONDITIONS GENERALES DE LOCATION D'UN HEBERGEMENT :

- 1 - Le camping s'engage à réserver un hébergement au client conformément au séjour défini par les dates indiquées.
- 2 - La location est personnelle ; il est interdit de sous louer le mobil-home ou le chalet.
- 3 - Le montant de la location est calculé sur la base d'une famille de 4 à 6 personnes maximum avec une voiture pour les mobil-homes, et 4 personnes pour le chalet. Les chiens sont acceptés et payants dans la limite d'un chien par locatif.
- 4 - La location ne devient effective qu'avec notre accord, et après réception du règlement de l'acompte et des frais de réservation.
- 5 - La location débute à 16 heures se termine à 9h. Vous devez nous aviser de tout retard éventuel de votre arrivée, afin de conserver votre location. Le gestionnaire se réserve la possibilité de disposer du mobil-home ou du chalet, s'il reste sans nouvelle 24 heures après la date d'arrivée prévue par le contrat de location, et le paiement intégral des prestations demeure exigé.
- 6 - En cas d'annulation, il vous sera retenu, ou il vous restera à devoir :
 - a/. les frais de réservation ;
 - b/. à titre d'indemnité de rupture du contrat : - un montant égal à 20% du coût total du séjour, si vous annulez plus de 15 jours avant la date d'arrivée prévue ; - un montant égal au total du séjour, si vous annulez moins de 16 jours avant la date d'arrivée prévue, ou si vous ne vous présentez pas à cette date.
- 7 - Le solde de la location est intégralement payable à l'arrivée. Aucune réduction ne sera consentie en cas d'arrivée retardée ou départ anticipé. Une caution de 120 € sera versée à l'arrivée.
- 8 - Le port du maillot de bain est OBLIGATOIRE pour accéder à la piscine du camping. Les shorts sont interdits.
- 9 - Tout locataire est tenu de se conformer aux dispositions du règlement intérieur du camping.
- 10 - La taxe de séjour et la taxe additionnelle ne sont pas incluses dans les prix. 0,61 euro par jour et par personne de 18 ans ou plus.

BOOKING CONDITIONS FOR A PITCH :

- 1 - *The campsite agrees to reserve a pitch in accordance with customer defined by the dates indicated below. THESE DATES ARE OBLIGATORY ; they will be used for the bill in the case of late arrival or early departure.*
- 2 - *The reservation of a site on the camping begin at 12.00 A.M..At the end of the stay, the emplacement has to be free at 12 A.M. All alteration of the booking must be report ; if not, all reservation which are not honoured within 48 hours will be cancelled and the deposit no pay back.. The deposit is accepted as part of payment and the balance is due for all the booked stay.*
- 3 - *Shorts are forbidden in the pool ; swimming trunks only.*
- 4 - *The charcoal BBQ are STRICTLY FORBIDDEN on the campsite*
- 5 - *Everybody has to conform to dispositions of the camping contract.*
- 6 - *The tourist tax and the additional tax are not included in the cost. 0,61 euro per day and per person over 18 years.*

BOOKING CONDITIONS FOR A RENTAL :

- 1 - *The campsite agrees to reserve a rental in accordance with customer defined by the dates indicated below.*
- 2 - *The rental is personal ; it is forbidden to under rent the apartment, the mobilhome, the chalet or the caravan to an other family.*
- 3 - *The cost of rental is calculated on the basis of a family of 4/6 persons maximum in the mobilhome and 4 persons maximum in the chalet. One car is included in the cost of the rental. One dog permitted per letting again on payment of a supplement.*
- 4 - *The rental becomes effective after our agreement and after reception of the payment : deposit + booking fees .*
- 5 - *The rental start at 4 PM and finish at 9 AM. You have to inform us of a possible delay of your arrival so as to preserve your rental. Without new from you 24 hours after the date of arrival registered on the booking form, we reserve the possibility to cancel the booking ; nevertheless the entire payment of the reserved stay will be demanded.*
- 6 - *In case of cancellation, it will be retained you or you will have to pay : a/. bookings fees ; b/. as indemnity of contract rupture : - 20% of the total price of the stay if you cancel more 15 days before the date of arrival reserve ; - the totality of the price of the stay if you cancel less 16 days before the date of the arrival reserved or if you do not come on the date.*
- 7 - *The balance will be paid fully the date of the arrival ; no reduction will be consented in case of a delayed arrival or a departure anticipated. You have to pay a deposit of 120 € when you arrive.*
- 8 - *Shorts are forbidden in the pool ; swimming trunks only.*
- 9 - *Everybody has to conform to dispositions of the camping contract.*
- 10 - *The tourist tax and the additional tax are not included in the cost. 0,61 euro per day and per person over 18 years.*